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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 27.02.2013 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

in einer Anfrage zur Verwendung von Torf in Erfurter Blumenerde vom 27.06.2012 (DS 1214/12), 

fragten wir nach den Möglichkeiten den Torfanteil durch andere Substrate zu ersetzen. Sie teilten 

uns damals mit, dass die Stadtwirtschaft bis Ende 2012 die Produktzusammensetzung überprüfen 

wollte. Ich zitiere aus ihrer Antwort: "Sollte die Prüfung positiv ausfallen, ist man bestrebt, 

zukünftig torffreie Erfurter Blumenerde zu produzieren bzw. zu vermarkten. Bei einem negativen 

Ergebnis wird die B & R GmbH auf die Produktion von Erfurter Blumerde verzichten und den 

Schwerpunkt auf die Vermarktung des Erfurter Gütekompostes legen." Ich möchte Sie nun fragen:  

 

1. Zu welchem Ergebnis ist die Wirtschaftlichkeitsprüfung gekommen?  

 

2. Welche Konsequenzen werden aus den Ergebnissen gezogen und wann soll eine eventuelle 

Umsetzung erfolgen? 

 

 

 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

 

  

 

Herr Kanngießer, Fraktion BÜNDNIS 90/DIE 

GRÜNEN 
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06.02.2013, gez. i. A. Behrens   

Datum, Unterschrift 
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